

### **Unterbringung von Flüchtlingen in Güglingen**

Wie man täglich aus der Presse erfährt, kommen nach wie vor sehr viele Flüchtlinge nach Deutschland, die nach ihrer Ankunft – meist in Bayern – auf die Kommunen im ganzen Land verteilt werden. Die Verteilung erfolgt nach Einwohnern in den Kommunen.

Zur vorläufigen Unterbringung von Flüchtlingen hat der Landkreis Heilbronn in Güglingen den „alten Edeka“ im Burgweg angemietet. Dort sind bereits verschiedene Firmen vor Ort und bauen den Markt so um, dass eine Unterbringung möglich wird.

Es ist vorgesehen in diesem Räumen 52 Personen unterzubringen. Nach der letzten Hochrechnung würde Güglingen die notwendigen Plätze mit einer Belegung des alten Edekamarktes mehr als erfüllen. Ab wann genau eine Belegung stattfindet, steht derzeit aber noch nicht fest. Wir werden umgehend darüber informieren, sobald der Zeitpunkt bekannt ist. Ein Vertreter des Landratsamts betont, dass es dem Landratsamt wichtig sei „gut mit den Kommunen vor Ort zu kommunizieren“. Zur Information der Bürger/innen ist in Güglingen daher eine Bürgerinformationsveranstaltung geplant. Sobald der genaue Termin feststeht werden wir hierzu einladen.